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Cúmpleme poner en su conocimiento la petición del
Diputado señor MIGUEL ÁNGEL BECKER ALVEAR, quien, en sesión de Sala
celebrada el día de hoy y en uso de la facultad que le confieren los artículos 9° de
la ley N° 18.918, orgánica constitucional del Congreso Nacional, y 308 del
Reglamento de la Cámara de Diputados, ha requerido que se oficie a US. para
que, al tenor de la intervención adjunta, informe a esta Cámara sobre el
compromiso que habría adquirido S. E. el Presidente de la República, con fecha
26 de junio de 2023, en cuanto a destinar recursos para la reposición del "Liceo
Municipal Atenea", perteneciente a la comuna de Cunco, detallando especialmente
las razones que explicarían la falta de inversión en tal sentido, así como el destino
de los recursos señalados, en los términos y por las consideraciones que plantea.

Me permito hacer presente que, si la respuesta a este
oficio contuviere materias reservadas o secretas, deberá señalarlo en forma
destacada e indicar el fundamento legal de tal calificación, en cumplimiento a lo
ordenado en el inciso segundo del artículo 8° de la Constitución Política de la
República.

Lo que tengo a bien comunicar a US., conforme a lo
dispuesto en las señaladas disposiciones.

Dios guarde a US.

JUAN PABLO GALLEGUILLOS JARA
Prosecretario accidental de la Cámara de Diputados

AL SEÑOR MINISTRO DE EDUCACIÓN
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INFORMACIÓN SOBRE DESTINO DE RECURSOS COMPROMETIDOS PARA 

PROYECTO DE REPOSICIÓN DE LICEO MUNICIPAL ATENEA, COMUNA DE 

CUNCO, Y DE RECURSOS PARA COMUNAS DE REGIÓN DE LA ARAUCANÍA 

CONTEMPLADOS EN PLAN BUEN VIVIR. (Oficio) 

 

El señor BECKER.- Señor Presidente, en nuestro permanente 

recorrido por la Región de La Araucanía estuvimos en Cunco, comuna en la que 

existe una preocupación que paso a contextualizar. 

El 26 de junio de 2023, su excelencia el Presidente de la 

República hizo un anuncio en la Región de La Araucanía, en el que confirmó que 

se efectuaría una inversión histórica, de más de 440 millones de dólares, en las 

comunas de la región. Transcurrido dos años, esa supuesta inversión ha sido un 

verdadero desastre. 

Se confirmó la entrega de recursos para la reposición del liceo 

municipal Atenea, de Cunco. El monto de la inversión superaba los 30 mil millones, 

pero hasta ahora se ha visto cero pesos. Quiero reiterarlo claramente: hasta ahora 

se ha visto cero pesos. 

El viernes 4 de abril me reuní con el alcalde de Cunco, señor 

Cristian Moraga, quien manifestó su profunda preocupación y desilusión por asumir 

la alcaldía y no ver ningún avance en este importante proyecto para la comuna de 

Cunco, en circunstancias de que había sido un compromiso de su excelencia el 

Presidente de la República, señor Boric. 

A casi dos años de este triste y vergonzoso anuncio, mis 

preguntas son: ¿qué pasó con la inversión comprometida para el liceo Atenea de 

Cunco? ¿Qué pasó con los más de 400 mil millones de pesos del plan Buen Vivir 

para La Araucanía? ¿Dónde están esos recursos? ¿En qué se utilizaron, dado que 

no llegaron para poder cumplir con el compromiso que se supone contrajo el 

Presidente para con alcaldes de las 32 comunas de la región, así como con los 

diputados que participaron, muy contentos, de esa ceremonia? 

Por lo tanto, solicito que se oficie a quien corresponda, con el 

objeto de que me informe sobre el destino de esos recursos para dar una respuesta 



 

exacta a la comunidad de Cunco.  

Dios bendiga a Chile, y que termine luego este mal gobierno. 

He dicho. 

 
COPIA CONFORME CON LA INTERVENCIÓN PRONUNCIADA EN LA SESIÓN 
10ª. DE FECHA 08 DE ABRIL DE 2025. 

 
África Sanhueza Jéldrez 

Abogada Coordinadora de Fiscalización 
  


